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Anfrage 1373/2013 zur Sitzung  am 11.09.2013 

 

Situation im Volkspark (CDU) 
 
 Der Volkspark ist ein wichtiges und beliebtes Naherholungsziel in der Stadt Mainz. Zu 
allen Jahreszeiten nutzen die Bürgerinnen und Bürger den Park, um abzuschalten, sich zu 
erholen, Ruhe zu finden, Sport zu treiben oder die Freizeit zu genießen. Wie beliebt der 
Volkspark ist, lässt sich vor allem im Sommer beobachten. An schönen Tagen nutzen viele 
Besucher aus Mainz und vor allem aus dem Umland, den Park für ein Picknick oder zum 
Grillen. 
 
Insbesondere bei gutem Besuch im Sommer ist jedoch zu beobachten, dass die vorhan-
dene Infrastruktur rund um den und im Park nicht ausreicht. So fehlt es beispielsweise an 
öffentlichen Toiletten. Die Folge ist, dass sich viele Besucher in den Anpflanzungen er-
leichtern. Die öffentliche Toilette am Cafe Schwayer ist zudem oft verschlossen. Auch fin-
den sich im Park keine Hinweise auf öffentliche Toiletten. 
 
Problematisch ist darüber hinaus weiterhin die Parksituation rund um den Volkspark. Be-
troffen davon sind insbesondere  die Anwohnerinnen und Anwohner, etwa in der Göttel-
mannstraße, am Viktorstift, am Unteren Michelsbergweg, am Fort Weisenau und in allen 
Straßen rund um den Rosengarten. Viele Besucher nutzen die zumeist engen Straßen in 
diesen Wohngebieten rund um den Park um dort ihre Fahrzeuge abzustellen. Dies ge-
schieht  zumeist widerrechtlich, da die vorhandenen Parkmöglichkeiten bereits durch die 
Anwohner ausgelastet sind. Im Ergebnis gibt es keine Durchfahrtsmöglichkeiten für die 
Feuerwehr und mittelgroße Fahrzeuge der Notdienste. Insgesamt ist die Parksituation 
rund um den Volkspark an diesen Tagen kritisch.   
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 
 
1. Wie beurteilt die Verwaltung die Situation bezüglich öffentlicher Toiletten im Volks-

park? 
 

2. Wie viele öffentliche Toiletten gibt es derzeit im Volkspark? 
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3. Sieht die Verwaltung die Möglichkeit, die Zahl der öffentlichen Toiletten im Volks-
park zu erhöhen? 

 
4. Wie bewertet die Verwaltung die Parksituation rund um den Volkspark? 
 
5. Hat die Verwaltung in den letzten Jahren Maßnahmen ergriffen, um die Parksituati-

on zu verbessern? Wenn ja, welche? Wenn nein, warum nicht? 
 

6. Gibt es Überlegungen in der Verwaltung, um die Parksituation zu verbessern? 
Wenn ja, welche? 

 
7. Wie oft werden Kontrollen des Amtes für Verkehrsüberwachung  durchgeführt? 

 
8. Wie steht die Verwaltung zu der Idee, an einigen Stellen rund um den Park Parkge-

bühren zu erheben? 

 

 

 

 

Hannsgeorg Schönig 

Fraktionsvorsitzender 
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